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Уважаемые коллеги!

Высылаем январский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ОКСАНА ДМИТРИЕВА: ВАЖНЕЙШИЙ ФАКТОР СПАДА - НЕПРОФЕССИОНАЛИЗМ 
И ГЛУПОСТЬ ПРАВИТЕЛЬСТВА И ЦБ

Для выживания бюджет 
необходимо урезать...Так ли? 
Поговорим об этом с Оксаной 
Дмитриевой, зампредседателя 
Комитета Госдумы по бюдже-
ту и налогам, членом фракции 
«Справедливая Россия».

Оксана Дмитриева: Ситуа-
ция действительно сложная, од-
нако все действия должны идти 
в принципиально ином направле-
нии, с точностью до наоборот от 
того, что делает и Центральный 
банк, и Правительство. Глубо-
чайшее заблуждение, к которому 
приучают и первых лиц государ-

ства, и все население, и бизнес, – ут-
верждение, что кризис неизбежен.

Давайте разберемся. Кризис 
– это сокращение объемов произ-
водства, сокращение рабочих мест, 
снижение уровня доходов и спро-
са. Каковы причины этого? Пока в 
качестве такой причины называют 
снижение цены на нефть и деваль-
вацию рубля. Но это не является 
причиной кризиса! При опреде-
ленной политике это может быть 
использовано как фактор, который 
стимулирует рост экономики и им-
портозамещение! Девальвация на-
циональной валюты и проводится 
во многих странах, гласно или не-
гласно, именно для того, чтобы под-
хлестнуть экономический рост. За 
счет этого фактора послеобвальной 
девальвации и грамотной экономи-
ческой и социальной, денежно-кре-
дитной политики Примаков и Гера-
щенко в течение полугода вывели 
экономику из кризиса, имея цену на 
нефть 12 долларов за баррель и не 
имея никаких резервов!

Никакого мирового кризиса 
нет. Мировая экономика развива-
ется хорошими темпами. Это озна-
чает, что сокращения спроса ни на 
нефть, ни на углеводороды, ни на 

металлы, ни на другие предметы 
нашего сырьевого экспорта нет, 
поэтому искусственное сниже-
ние цены есть только на нефть. И 
важнейший фактор спада – глу-
пость и непрофессионализм Пра-
вительства и Центрального банка 
и корысть тех, кто этой глупо-
стью пользуется.

Оксана Дмитриева: Дей-
ствия ЦБ мало того что не-
профессиональны, – в них ус-
матривается уже работа для 
правоохранительных органов и 
Счетной палаты, – я направила 
соответствующий запрос, – там 
очевидна взаимосвязь того, что 
делал Центральный банк и того, 
что происходило на Межбанков-
ской валютной бирже. До того, 
как повысить ключевую ставку, 
что вызвало панику, ЦБ накануне 
раздал валюту под один процент 
и на год на рекордную сумму: 
вначале – пять миллиардов дол-
ларов, а через полтора часа – еще 
на полтора миллиарда. И непо-
нятно, кто был участником этого 
валютного аукциона.

Источник: Радио России

ОГАНЕС ОГАНЯН ОБ ИТОГАХ 2014 ГОДА, А ТАКЖЕ О ТОМ, ЧТО ЖДЁТ 
ЭКОНОМИКУ РОССИИ В 2015 ГОДУ

Заместитель Председате-
ля комитета ГД по вопросам 
собственности, депутат фрак-
ции «Справедливая Россия» в 
Госдуме Оганес Оганян об ито-
гах 2014 года, а также о том, что 
ждет экономику России в 2015 
году.

Конечно, главное событие 
года – это падение курса рубля. К 
сожалению, мы не можем сделать 
пока наш бюджет независимым 

от нефти и газа. Это и есть основ-
ная задача на будущий год. Основ-
ная надежда на бизнес, но решения 
принимаются, а на деле происходит 
все наоборот. В той же Москве, где 
говорят о поддержке малого и сред-
него бизнеса, значительно, в десят-
ки раз, выросла стоимость аренды 
торговых площадей.

Что касается рубля, пусть 
даже он будет слабым, главное, 
чтобы он стал стабильным. Но я 

все-таки верю, что резких взле-
тов и падений удастся избежать. 
В отличие от многих коллег, я 
не считаю, что надо немедленно 
сворачивать бизнес. Непросто бу-
дет в 2015 и даже в 2016 году, но 
все-таки у России очень мощный 
потенциал.

Источник: ИА REGNUM



СЕРГЕЙ МИРОНОВ - О КРИЗИСАХ И ПУТИ ВЫХОДА ИЗ НИХ

Сложные испытания, 
переживаемые Россией в свя-
зи с валютным кризисом, рез-
ким падением цен на нефть и 
западными санкциями требу-
ют точной реакции на возни-
кающие проблемы и вызовы.

Из кризиса в кризис
За время существования 

новой России мы пережили уже 
три крупных кризиса. Дефолт 
1998 года стал тяжелым ударом 
по только отходившей от «шо-
ковой терапии» стране. Кризис 
2008 года был во многом вы-
зван внешними причинами. Но 
из-за ошибок в антикризисной 
политике правительства РФ (ее, 
кстати, наша партия резко кри-
тиковала, предлагая альтерна-
тивный вариант) этот проблем-
ный период Россия пережила 
хуже всех из стран мировой 
«двадцатки». И самое плохое: 
мы вышли из того кризиса с 
еще большей сырьевой зависи-
мостью, чем прежде. Стоит ли 
удивляться, что, как только в 
конце 2014 года начался обвал 
нефтяных цен на мировых рын-
ках, это привело Россию к но-
вым испытаниям, связанным с 
резким падением курса рубля?

Собственно, то, что капи-
тализму присущи циклические 
кризисы известно давно. Пери-
одически трясет в кризисных 
судорогах и США, и страны 
ЕС, и весь мир капитализма. 
Но возникает вопрос: почему 
наша страна переживает кри-
зисы чаще и болезненнее, чем 
другие? Думается, во-первых, 
потому, что России навязана 
капиталистическая модель в са-
мом одиозном виде. Во-вторых, 
сказывается низкий уровень 
управленческих решений. То 
есть даже в тех случаях, когда 
кризис можно смягчить, дела-
ются подчас такие глупости, 
которые все усугубляют. Яркий 

образчик – нынешние действия 
Центробанка, взвинтившего клю-
чевую ставку до 17%. Имея мно-
жество других вариантов ста-
билизации рубля, они выбрали 
наихудший: ради борьбы со спе-
кулянтами, по сути, пожертвова-
ли развитием реального сектора 
экономики. Есть такая француз-
ская шутка: «Лучшее средство от 
перхоти – гильотина». В данном 
случае – «логика» у ЦБ примерно 
такая же.

О том ли мечтали в 91-м?
Оглядываясь в недавнее 

прошлое, невольно задаешься во-
просом: а зачем Россию в начале 
90-х поставили на капиталистиче-
ские рельсы? Нас убеждают: это, 
мол, единственная возможность 
«возвращения на столбовую до-
рогу цивилизации». И народ яко-
бы сам «проголосовал» за такой 
вариант. Людям дурят головы: хо-
тите жить, как на Западе? Значит, 
терпите, все несправедливости, с 
которыми сталкиваетесь. Вы же 
сами отвергли в августе 91-го со-
циализм. А какая альтернатива 
ему? Капитализм. Вот и получи-
те!

Но ведь это неправда! В ав-
густе 91-го граждане выступали 
против казарменно-социалисти-
ческой модели советского образца, 
против несвободы и тоталитариз-
ма, но не против идеи социализма 
как таковой. Никто не призывал к 
демонтажу социальных завоева-
ний. Никто, разумеется, не голо-
совал за деиндустриализацию, за 
закрытие предприятий, потерю 
целых отраслей. Или за дикое со-
циальное расслоение, когда до-
ходы 10% самых богатых и 10% 
самых бедных стали отличаться в 
16-17 раз. И это по официальным 
данным. Независимые же экс-
перты называют гораздо худшие 
значения этого так называемого 
«децильного коэффициента» – в 
35-40 раз!

А если вспомнить о не-
померно раздутом количестве 
банков. К примеру, в Германии 
обходятся 250 банками. В Ин-
дии и Китае их по 100-150. А 
у нас – около тысячи. Почему? 
Да, очень уж «жирный» полу-
чался бизнес на потоках выво-
димых за рубеж капиталов и 
«игре» с западными кредитами. 
Но это изначально не рассчита-
но на долгую перспективу. Све-
жий пример – с хваленным-пе-
рехваленным банком «Траст», 
еще недавно занимавшим 15-е 
место в банковском рейтинге. 
Теперь вдруг выявились и аван-
тюрность методов работы «Тра-
ста», и мухлеж с отчетностью, 
и многомиллиардная «дыра» в 
капитале. Центробанк взялся 
за санацию. А владельцы «Тра-
ста» неведомо, где находятся. 
Видимо, там же, где экс-глава 
«Банка Москвы» А.Бородин, 
проворовавшийся и сбежавший 
в Англию, и многие другие.

Вот такой он – капита-
лизм по-российски. Смухле-
вал – и в Лондон, напакостил 
– и в Монако, наворовал – и в 
Тель-Авив. И это тоже одна 
из страшных деформаций. На 
капиталистических дрожжах 
вырос циничный слой «новых 
аристократов» (а точнее – «ари-
стокрадов), с которыми мы ни 
на какую «столбовую дорогу» 
никогда не вернемся. Они куют 
капиталы в России, загодя при-
готовив «запасные аэродромы» 
за рубежом. Оттуда они управ-
ляют активами. Туда вывезены 
их семьи, там учатся дети. За-
чем во что-то вкладываться в 
России, если они не связывают 
с ней свою личную судьбу?

Бесплодность либераль-
ных догм

Итог многолетних тру-
дов «строителей капитализма», 
прямо скажем, неутешителен. 



По сути, все реформы в рамках 
«либерального проекта» закон-
чились провалами. Нас уверяли, 
что так называемая «стерилиза-
ция» нефтегазовых доходов по-
кудрински (путем вложения их 
в ценные бумаги стран Запада) 
послужит снижению инфляции. 
И что? Свою экономику обе-
скровили, но инфляцию так и 
не победили. А сколько было 
говорено об иностранных ин-
вестициях, которые якобы вот-
вот должны были «манной не-
бесной» пролиться на Россию. 
Не пролились и, похоже, уже не 
прольются.

Зачем идти в тупик?
Творя несправедливости 

в глобальном масштабе, мир 
капитала многие десятилетия 
создавал все новые зоны кон-
фликтов, ввергал целые реги-
оны планеты в хроническую 
отсталость и нищету. А в итоге 
вырастил монстра – страшную 
угрозу терроризма, мишенью 
которого, судя по всему, теперь 
все чаще будет становиться сам 
благополучный Запад. Недав-
ний теракт в редакции париж-
ского еженедельника Charlie 
Hebdo и другие преступления 
исламистских радикалов – 
горькое тому подтверждение.

В общем в плане экономи-
ки «золотой миллиард», несмо-
тря на все сложности, видимо, 
сможет «красиво загнивать» 
еще достаточно долго, но то, 
что глубинные процессы дегра-
дации идут вовсю, это очевид-
но. И не случайно даже ярые 
апологеты капитализма запа-
никовали. Американский соци-
олог Фрэнсис Фукуяма, когда-
то написавший нашумевшую 
книжку «Конец истории», где 
утверждалось, что после краха 
СССР у рыночного либерализма 
больше нет соперников, теперь 
пишет иное: «Мы уткнулись в 
идейный тупик. Современный 
капитализм умирает у нас на 

глазах. Нужна новая идеология. 
Но сочинить ее на старом фун-
даменте нельзя – слишком много 
ограничений!»

Отсюда вопрос: если даже 
сами идеологи капиталистиче-
ской системы говорят о тупике, 
зачем же нам-то брести за ними в 
этот же самый тупик?

Единственная альтернатива 
– новый социализм ХХI века

Я убежден: пора отказы-
ваться от иллюзий начала 90-х. 
Пока не поздно, нам в России ну-
жен массовый «переворот в моз-
гах» и срочный перевод страны 
на альтернативный путь развития. 
Этот путь для нас, российских со-
циалистов, очевиден. Это путь к 
новому социализму ХХI века.

Даже самые первые шаги в 
этом направлении дали бы реаль-
ную отдачу. Начнем с того, что у 
СР есть целый ряд идей, способ-
ных уже сейчас, в условиях эконо-
мических трудностей, эффектив-
но помочь стране. Я имею в виду, 
в частности, введение прогрес-
сивной шкалы подоходного на-
лога, госмонополию на производ-
ство и оборот этилового спирта, 
трехступенчатую систему изъятия 
природной ренты в добывающих 
отраслях, а также многое другое. 
Такого рода масштабные и сме-
лые решения, во-первых, помогли 
бы существенно пополнить бюд-
жет страны. Но еще важнее то, что 
они бы показали народу: государ-
ство служит именно ему, во имя 
интересов граждан оно не боится 
затрагивать интересы нефтяных, 
алкогольных и прочих магнатов. 
Мы ни в коем случае не призы-
ваем ни к каким революциям. В 
этом смысле когда-то хорошо вы-
сказался известный шведский со-
циал-демократ Пер Альбин Хан-
сон: «Мы не собираемся убивать 
«корову капитализма», – говорил 
он, – но хотим изо всех сил доить 
ее на благо всего народа». Иными 
словами, ни рыночные отношения 
как таковые, ни потенциал част-

ной собственности, конечно, 
нельзя отбрасывать в сторону. 
Но культ алчности и наживы, 
компрадорскую «гниль» и про-
чие несправедливости надо 
вычищать из нашей жизни, по-
степенно меняя саму природу 
общественного строя.

Новый социализм силен 
тем, что наиболее адекватен со-
временному информационному 
обществу, обществу знаний. 
Это шанс для превращения на-
учного знания в базу государ-
ственной политики, о чем меч-
тал когда-то В.И. Вернадский. 
Это шанс для прорыва к новому 
качеству образования, шанс для 
бурного роста наиважнейшего 
из всех капиталов – человече-
ского капитала.

И еще очень важный мо-
мент. Отказ от незавидной уча-
сти «капиталистической пе-
риферии», многое изменил бы 
в восприятии России в мире. 
Образ страны, открывающей 
непроторенные пути развития, 
находящей прогрессивные со-
четания экономической эф-
фективности с социальными 
инновациями, наверняка стал 
бы привлекательным для мил-
лионов людей планеты. С такой 
страной вряд ли можно будет 
разговаривать высокомерно, 
поучающе, словно с нерадивым 
учеником в «школе капитализ-
ма». Поэтому новый социализм 
для России – не просто путь к 
социальной справедливости 
(это само собой!), но это еще и 
лучший способ самоутвержде-
ния страны в условиях жесткой 
геополитической конкуренции. 
Это единственно правильный 
путь к закреплению за на-
шей Державой статуса одного 
из главных творцов мировой 
Истории ХХI века. Только так 
и должно быть. Иного нам про-
сто не дано!

Источник: Российская газета



АЛЕКСАНДР РОМАНОВИЧ: МЫ НЕ ОДОЛЕЛИ АНТИРОССИЙСКУЮ УПЁРТОСТЬ 
ЕВРОПЫ, НО ПОСЕЯЛИ В НЕЙ СЕМЕНА СОМНЕНИЯ

Член российской де-
легации в Парламентской 
ассамблее Совета Европы, 
заместитель председателя 
Комитета Госдумы по меж-
дународным делам, депутат 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Александр Рома-
нович поделился впечатле-
ния от работы зимней сессии 
ПАСЕ:

– Суммируя впечатления 
от работы на зимней сессии 
Парламентской ассамблеи Со-
вета Европы, могу сказать, что 
оставшаяся горечь от пораже-
ния всё же перекрывается по-
зитивом. Нам удалось донести 
до европарламентариев своё 
мнение и они к нему прислуши-
вались.

Однако надо понимать, 
что ПАСЕ – это лишь один из 
ряда общеевропейских инсти-
тутов, причем подконтрольный 
не только Совету Европы и ев-
рокомиссиям, но и – через на-
циональных депутатов – своим 
правительствам. А общая поли-
тическая линия объединенной 
Европы, к сожалению, сейчас 
направлена против России. Она 
подкреплена еще и настойчи-
вым давлением из Вашингтона.

И, тем не менее, раскол 
в ассамблее по вопросу о том, 
как поступить с российскими 
парламентариями, имел ме-
сто с самого начала сессии. Из 
глав пяти политических групп 
ПАСЕ за жесткий вариант ре-
золюции однозначно выступал 
лишь лидер консерваторов, 
британец Кристофер Чоуп.

Лидеры других политиче-
ских групп, хотя и критиковали 
Россию за Украину, изначально 
склонялись к возвращению нам 
права голоса в ПАСЕ.

Поскольку я сам участво-
вал в дебатах во фракции «Объ-

единенных левых», то отлично 
помню, как её лидер, депутат от 
Нидерландов Тини Кокс говорил 
о том, что не надо снова наказы-
вать российских парламентари-
ев. Если мы опять заберем у них 
право голоса, это не улучшит си-
туацию на Украине, но отнимет 
у ПАСЕ возможность донести 
свою позицию, уверял он. Если 
же ПАСЕ ослабит санкции, то по-
кажет, что разум возобладал над 
эмоциями. На дебатах господин 
Кокс говорил и об ответствен-
ности украинских властей за ход 
мирного урегулирования.

Подавляющим большин-
ством продолжение равноправ-
ного диалога с Россией поддер-
живала группа социалистов во 
главе с докладчиком ассамблеи по 
РФ Андреасом Гроссом, который 
заявил, что ПАСЕ должна не на-
казывать Россию, а взять на себя 
роль «врача». Мне довелось при-
нять участие в дискуссии и этой 
группы, которая проходила в кон-
структивном здравом ключе.

Однако последнее заседание 
профильного комитета, состо-
явшееся накануне голосования, 
изменило расклад: 15 радикаль-
ных антироссийских поправок к 
проекту резолюции были пред-
ложены в основном депутатами 
Украины, Грузии, Польши, при-
балтийских стран и Великобрита-
нии, с мнением которых я вступил 
в острую полемику.

Сюда же они присовокупили 
и требование освободить навод-
чицу Савченко, которую спешно 
сделали членом украинской деле-
гации ПАСЕ. Я по этому поводу 
заявил, что мы открываем ящик 
Пандоры. Завтра могут появить-
ся депутаты, которые отбывают 
наказание по той или иной при-
чине. Может появиться Луговой, 
который объявлен в розыск Вели-
кобританией, в Штатах отбывает 

наказание Виктор Бут, который 
тоже может стать депутатом 
парламента. Призвал коллег де-
путатов не придумывать подоб-
ные поводы, чтобы отлучить 
Россию от общеевропейского 
диалога.

В итоге ассамблея прого-
лосовала за то, чтобы не возвра-
щать РФ право голоса и участия 
в работе руководящих органов. 
После голосования глава деле-
гации РФ Алексей Пушков за-
явил, что делегация покидает 
ПАСЕ до конца года.

Давайте теперь без эмоци-
ональных наслоений спокойно 
посмотрим, хорошо это было 
или плохо, лишить Россию та-
кой важной дискуссионной 
площадки, как ПАСЕ?

Давайте обратимся к 
предназначению ПАСЕ, ее из-
начальной миссии. Ведь это – 
один из двух главных уставных 
органов Совета Европы, кон-
сультативный институт, пред-
ставляющий парламенты всех 
государств-членов. Основанная 
еще в 1949 году, ПАСЕ являет-
ся старейшим в Европе органом 
межпарламентского сотрудни-
чества.

Посмотрите, перед каж-
дым словом в этой миссии 
можно уважительно снять шля-
пу. Это инструмент сотрудни-
чества всех парламентов. Его 
сила и эффективность именно 
в множественности мнений. 
Той самой, из которой и может 
рождаться так нужная Европе 
истина.

Если Россия вне игры, то 
европейское парламентское со-
общество лишается важного ка-
нала общения и влияния на це-
лый ареал стран, прежде всего, 
бывших республик Советского 
Союза.



В ЧЕСТЬ 70-ЛЕТИЯ ОСВОБОЖДЕНИЯ УЗНИКОВ ОСВЕНЦИМА

Лидия Алексеевна 
Уткина – стойкий и муже-
ственный человек, надеж-
ный однопартиец и верный 
соратник для многих чле-
нов партийного местного 
отделения. О своем страш-
ном детстве ей приходилось 
скрывать многие годы, и 
только совсем недавно она 
заявила окружающему миру 
о леденящем прошлом, кото-
рое пришлось ей пережить.

Сегодня и всегда мы бу-
дем преклонять головы перед 
Лидией Алекссевной, как 
перед всеми узниками Освен-
цима, которые насильно ока-
зались в этой истребляющей 
жизнь машине. Региональное 
отделение Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Перм-
ском крае благодарит Лидию 
Алекссевну за волю и любовь 

к жизни, за истинное чувство 
патриотизма, которое она про-
носит сквозь годы, за неуемную 
тягу к правде и справедливости 
и поздравляет ее с личной Побе-
дой над фашизмом. Вслед за ней 

мы должны защитить правду 
о событиях Второй мировой 
войны, отстоять подвиг, до-
стоинство, доброе имя жи-
вых и павших.

Освобождение детей из Освенцима 
(девочка Лида в третьем ряду справа)

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ



АКЦИЯ «ЁЛКА ДОБРА» В УСОЛЬСКОМ РАЙОНЕ

Акция «Елка добра» 
прошла в клубе п. Шемей-
ный для детей малообеспе-
ченных, многодетных семей 
5 января. Организатор – 
Председатель местного от-
деления Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Светлана 
Николаевна Кулакова и чле-
ны первичного отделения п. 
Шемейный.

Говорят, что в одну реку 
дважды нельзя войти, но в 
реку Добра можно войти мно-
жество раз. Из нее каждый 
выходит преображенным. 
П р е к р а с н о 
провели ново-
годний празд-
ник дети со 
своими мама-
ми и бабушка-
ми на детской 
елочке в клубе. 
Их желания 
исполнились, 
они встрети-
лись с Дедом 
Морозом и 
Снегурочкой, 
увидели зер-
кальный шар 
на елочке и по-
лучили подарки.

Отдавая добро другому, 
ты становишься счастливым 
человеком. Такой рекой для 
детей была «Елка добра». 
Придя на праздник, дети оку-
нулись в теплую атмосферу. 
Богато украшенная елка свер-
кала всеми цветами радуги: 
снежинки, дождь, шары. Мно-
го было прочитано стихов о 
зиме, елочке, забавах, загада-
но и разгадано загадок. Дети 
встретились со своими дру-
зьями. Из увиденных историй 
они поняли, что всегда побеж-

дает добро, а не зло.
Началось веселье со зна-

комства детей со Снегурочкой. 
Но с приходом Снежной Ко-
ролевы со Снеговиком, Снегу-
рочку украли, чтобы на елке не 
было веселья. Не обошлось и 
без Бабы-Яги, которая от бес-
сильной злости разбивает все в 
избушке, запугивает всех, чтоб 
не нашли внучку Деда Мороза. 
Покружив хороводы с детьми, 
она подобрела и показала до-
рогу к Снегурочке. С приходом 
Факира ситуация меняется. Он 
играет с детьми, дарит им ковер-

самолет, чтобы слетать за Сне-
гурочкой. Снежная Королева 
загадывает загадки, и все зовут 
Деда Мороза, ему читают стихи 
Аня Цимбалюк, Настя Коштей, 
Алена Федосеева, Алина Оларь, 
Вика Горячих, Влада Ярмолюк. 
И елочка зажигает огни!

Дети и родители благода-
рят за интересный спектакль: Т. 
И. Ключникову, И. Ф. Зайцеву, 
В. В. Вокмину, Аню Куреневу, 
Алину Оларь, Алёну Федосееву, 
Аню Федосееву.

На новогоднем празднике 
зав. библиотекой Е. Н. Федосе-

ева поздравила с Новым го-
дом и вручила сертификаты 
школьникам за участие в рай-
онных творческих конкурсах: 
Алине Федосеевой, Артему 
Коштей, Олегу Ляшкову, Ксю-
ше Ширяевой, Алине Оларь, 
Насте Коштей.

От Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ дети полу-
чили новогодние подарки. Да-
вайте сделаем так, чтобы река 
Добра не иссякала, а дети по-
лучали от нее внимание и за-
боту каждый день.

Олег Ляшков: Праздник 
Нового года 
прошел весе-
ло и здорово. 
Мы с сестрой 
получили по-
дарки со сла-
достями. Спа-
сибо!

Марина 
Ц и м б а л ю к , 
мать четве-
рых детей: 
Радостно ви-
деть счастли-
вые лица де-
тей, слушать 
песни и сти-

хи в их исполнении. Понрави-
лось оформление зала. Спасибо 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
за подарки.

Благодарим Светлану Ни-
колаевну Кулакову за такой до-
брый праздник, за доставку но-
вогодних подарков. Большое 
спасибо за показ новогодних 
историй: И. Ф. Зайцевой – зав. 
клубом, В. В. Вохминой, Т. И. 
Ключниковой, Ане Куреневой, 
Алине Оларь, Алене Федосее-
вой.

Источник: «Усольская газета»



СПОРТИВНОЕ НАЧАЛО ГОДА В БЕРЁЗОВКЕ

В Сочельник в Березов-
ском районе в Заборьинском 
бору состоялись лыжные со-
ревнования «Папа, мама, я – 
спортивная семья».

Инициатором выступил 
Клуб любителей лыжного спорта 

«Барс», руководитель и учредитель 
которого – Александр Ярушин, де-
путат-эсер Земского Собрания Бе-
резовского района.

В соревнованиях приняло 
участие 11 семейных команд. В 
торжественной церемонии награж-

дения победителей участвовали 
члены Совета местного отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – Сагира Бормотова, 
Елена Ефимова и, конечно, сам 
Александр Ярушин.

НОЧНЫЕ ЛЫЖНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ В ОХАНСКЕ
В преддверие Нового 

года, 27 декабря, для оханских 
лыжников прошел традицион-
ный ночной марафон.

Организатор соревно-
ваний, а по совместительству 
Председатель местного отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Плешков в 
роли Деда Мороза перед нача-
лом гонки пожелал удачи участ-
никам мероприятия и поздравил 
всех гостей с приближающимися 
праздниками.

Лыжная гонка с фонари-
ками проходила в излюбленном месте лыжников – на спортивно- туристической базе «Метеорит».

В соревнованиях приняли 
участие около 90 человек, при 
активной поддержке болельщи-
ков. Соревнования проводились 
по лесной лыжне длиной 6 км.

Дед Мороз традиционно 
вручил подарки самым сильным 
спортсменам от Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Первым 
стал Артём Нисов, вторым – Ни-
кита Плешков, третьим – Сергей 
Каменских.



РОЖДЕСТВЕНСКАЯ ПОЕЗДКА ПАРТИЙЦЕВ ИЗ КУЕДЫ

Инициатива туристиче-
ской поездки в Белогорский 
монастырь во время Крещен-
ских праздников партийцам 
исключительно пришлась по 
вкусу.

С таким предложением к 
партактиву обратилась Предсе-
датель Совета местного отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Куединском районе 
Анна Кирова. Идею поддер-

жали с большим энтузиазмом. В 
обозначенный день все вооружи-
лись не только бодрым и хорошим 
настроением для дальней дороги 
и визита в Уральский Афон, но и 
полотенцами. Все до одного пар-
тийцы приехали с намерением 
окунуться в ледяную крещенскую 
воду!

Набравшись здоровья, ду-
шевной гармонии, пройдя це-
ремонию очищения, партийцы 

обошли все красоты действи-
тельно уникального места на 
пермской земле. На обратной 
дороге активисты делились но-
выми впечатлениями и эмоция-
ми. Безусловно, небольшое пу-
тешествие подействовало самым 
благожелательным образом на 
куединских путешественников. 
В автобусе были слышны только 
благодарные отклики и теплые 
слова.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ В КУНГУРЕ

Кунгурская город-
ская Дума решает во-
прос о выборе системы 
формирования пред-
ставительного органа 
городского округа. По 
федеральному законо-
дательству субъект РФ 
должен определиться с 
реформой в течение ше-
сти месяцев или иначе 
до ноября.

В поддержку су-
ществующего принципа 
избрания депутатов представи-
тельного органа, а именно по 
смешанной избирательной си-
стеме, выступил депутат-эсер 
Кунгурской городской Думы 
Михаил Симонов. Вслед за 

принципиальной позицией Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
он против вносимых изменений в 
Устав города, касающихся перехо-
да на мажоритарную избиратель-
ную систему. 

В своем выступлении 
он сделал акцент на неоспо-
римых плюсах смешанной 
избирательной системы. 
Михаил Симонов рассказал 
о тренде на честные выборы 
и изменениях, которые вроде 
бы наметились в ходе про-
шедших выборах. «В этой 
связи возможные лукавые 
манипуляции с изменением 
пропорции 50% по партий-
ным спискам, 50% по одно-
мандатным округам - может 

стать ударом по наметившимся 
позитивным изменениям, по 
совсем слабым еще росткам до-
верия,» - завершил вытсуление 
депутат.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души поздравляем вас и желаем счастья! 
Чтобы в жизни и в работе всегда сопутствовала удача! 

Здоровья и долгих лет жизни, радости и смеха, 
уважения окружающих и любви родных!
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Чунарева Галина Леонидовна

Полин Леонид Герасимович

Тимашев Вячеслав Васильевич 

Неклюдов Виктор Федорович

Бражникова Светлана Викторовна

Ступак Вера Борисовна

Судницин Горислав Михайлович

Никулин Алексей Семенович

Шерстобитов Андрей Иванович

Ракинцев Аркадий Геннадьевич

Азовцева Валентина Васильевна

Власова Светлана Васильевна

Депутат Земского собрания Большесосновского 
муниципального района

Депутат Совета депутатов Маратовского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района

Член Совета РО, 
Председатель Совета МО в г. Березники Пермского края

Депутат Земского Собрания Чердынского муниципального 
района

Депутат Совета депутатов Переборского сельского 
поселения Берёзовского муниципального района

Депутат Земского Собрания Осинского муниципального 
района

Депутат Думы муниципального образования «Лысьвенский 
городской округ»

Депутат Думы муниципального образования «Городской 
округ - город Кудымкар»

Депутат Земского Собрания Березовского муниципального 
района

Председатель Совета МО в Ленинском районе города Перми

Депутат Земского Собрания Гремячинского муниципального 
района

Депутат Совета депутатов Култаевсого сельского 
поселения Пермского муниципального района

Юбиляр
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